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開会 

［NPO 活動交流センターセンター長 髙井 昭平  挨拶］ 

 

議事   

［第 1 議題］第 5 回運営委員会での助言、指摘事項についての状況報告 

利用者アンケート集計結果を報告した。 

意 見 
レターケースの運用方法を見直したほうがよいと思うが、せんだい・みやぎＮＰＯセンターでのレターケース利用状況

をきいてみてはどうか。 

返   答 そのようにする。 

 

 [第 2 議題]NPO 活動交流センターならび県民活動交流センター利用状況報告 

NPO 活動交流センター利用状況報告 

報 告 事務局より、年間の利用状況と、目標達成率について報告した。 

意 見 ① 相談の内容にはどのようなものがあるのか。 

返 答 ① 
ここ 2,3 ヶ月は、決算期ということもあり、経理についての相談が多かった。 

普段はボランティアを募集している団体からの相談が多い。 

意 見 ② データベースにはどのような情報が入っているのか。 

返 答 ② ＮＰＯ、ボランティア団体の概要が入っている。 

県民活動交流センター利用状況報告 

報 告 事務局より、年間の利用状況と、目標達成率について報告した。 

意 見 ① 貸室の利用状況を評価するためには稼働率が重要ではないか。 

返 答 ① 19 年度は稼働率を評価項目に入れる。 

 

 [第 3 議案]平成 18 年度事業評価  

報   告 事務局より、平成 18 年度の事業完了報告を行った。 

結   論 各委員が評価シートの各項目を採点し、後日返送する。 

 

 [第 4 議案]平成 19 年度 NPO 活動交流センター事業計画について  

報   告 
センター長より、平成 19 年度のＮＰＯ活動交流センター運営方針、目標値案、運営委員会開催計画について説明し

た。 

意 見 ① 先進事例の視察は、どこへ行くのか。 

返 答 ① 
大阪ＮＰＯセンター、せんだい・みやぎＮＰＯセンター、東京ボランティアセンターなどを予定している。また、全国の中

間支援ＮＰＯが参加する会合のなかでの情報交換も行う。 

 
 



［第 5 議案］NPO 活動交流センター運営委員選任について 

就任依頼 平成 18 年度の委員に再任をお願いしたい。また、岩淵氏を加えたい。ＮＰＯ・国際課の要望はあるか。 

返 答 ① 現委員の再任に賛成。岩淵氏も適任であると考える。（ＮＰＯ・国際課） 

結 論 全会一致で承認された。 

 
［第 6 議案］NPO 活動交流センターに対する助言 

 なし。 

 
 

以上 

 

記録 工藤智宏 

 


